

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre avec l'Association Égalité Santé sur le projet hospitalier de Haute-Marne

Chaumont, le 3 novembre 2023

Comme elle s'y était engagée, Régine PAM, préfète de la Haute-Marne, a reçu ce vendredi 3 novembre 2023, une délégation de l'Association Egalité-Santé, en présence du Délégué territorial de l'Agence Régionale de Santé.

A leur demande, les données statistiques actualisées ont été transmises aux membres de l'association. Elles définissent de façon précise l'origine géographique des patients accueillis sur les sites actuels et l'activité des hôpitaux publics avec un focus sur l'activité de la clinique de Langres. C'est d'ailleurs sur cette base que le projet a été partagé lors des conférences organisées avec tous les acteurs, y compris la communauté médicale, dès 2020 et validé au Ségur de la Santé en décembre 2021.

Madame la préfète a rappelé que le projet d'offre de santé retenu se répartit sur trois sites :

- un hôpital de spécialité à Chaumont ;
- un hôpital de proximité à Langres ;
- un hôpital de proximité à Bourbonne-les-Bains.

Des réunions de travail au sein des équipes médicales des hôpitaux concernés s'organisent, sous la direction du Groupement hospitalier afin de finaliser la répartition de l'offre de soins attractive et efficiente.

Les réalités des vécus des médecins généralistes et urgentistes représentant l'association ont été entendues et contribueront, s'ils le souhaitent, à alimenter le projet médical actuellement en cours de finalisation.

Contact presse :

Lysiane BRISBARE - 03 25 30 22 54 /06 86 80 52 55